

# PARTAI

## Hadiri Deklarasi Damai Pilkades Kecamatan Karangdowo, Bati Tuud Koramil Karangdowo Sampaikan Ini

Budiyanta - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Jun 16, 2023 - 10:50



*Pertu Agung Bati Tuud Koramil 17/Karangdowo Kodim 0723/Klaten mewakili Danramil hadir deklarasi damai pilkades serentak Kecamatan Karangdowo di Aula Kantor Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten.*

KLATEN – Pertu Agung Bati Tuud Koramil 17/Karangdowo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) mewakili Danramil hadir deklarasi damai pilkades serentak Kecamatan Karangdowo di Aula Kantor Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten. (15/06/23)

Acara dimulai dengan Menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Sambutan, turut dihadiri Camat Karangdowo Tomisila Adhitama, AP, MM., Kapolsek Karangdowo Iptu Sumasna SH., Tri Budiningsih, S.Sos, MM Sekcam Karangdowo., Tri Winarsih, S.Sos. Kasi Pemerintahan Kec.Karangdowo., Bambang Sarjana, S.Pd Kasi Trantib Kec. Karangdowo., Kepala Desa Sentono., Kepala Desa Kupang., Kepala Desa Tambak., Kepala Desa Karangtalun, Ketua Panitia Pemilihan tiap Desa., Calon Kepala Desa., Perwakilan Team Sukses Calon Kepala Desa.

Pada kesempatannya, Peltu Agung BP dalam sambutannya mengajak semua yang hadir untuk belajar dari Proses Demokrasi yang sudah-sudah berjalan sangat aman, damai dan sejuk untuk Kecamatan Karangdowo.

Lanjut ungkapannya bahwa sebentar lagi akan melaksanakan pilkades yang akan dilaksanakan serentak termasuk di Kecamatan Karangdowo maka selaku aparat kewilayahan menghimbau kepada seluruh warga masyarakat menjaga kondusifitas dan silahkan berbeda pendapat karena itu hak asasi tapi jangan jadikan perbedaan sebagai bahan untuk saling menghasut antara pendukung Paslon satu dengan Paslon lain.

“Tetap jaga kerukunan dan kedamaian, karena siapapun nanti yang akan jadi Kepala Desa sama-sama diharapkan bisa membawa perubahan yang lebih baik serta bisa menyampaikan aspirasi kita ke Tingkat yang lebih tinggi yakni Kecamatan dan Kabupaten,” ungkap Peltu Agung BP.

“Kami pihak Koramil dan Polsek akan selalu berkoordinasi guna menciptakan suasana Kamtibmas yang tetap sejuk dan aman baik itu sebelum, selama dan sesudah pelaksanaan Pilkades,” pungkasnya. (Red)